

## TNI HABEMA Kembali Gelar Program Makanan Bergizi Gratis di Sugapa, Harapan Baru untuk Anak Papua

Jurnal Agung - [PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 17, 2025 - 19:40



**INTAN JAYA-** Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 509 Kostrad, yang merupakan bagian dari Komando Operasi HABEMA, terus menunjukkan komitmennya dalam mendukung kesejahteraan masyarakat Papua. Salah satu program unggulan mereka, **Makanan Bergizi Gratis (MBG)**, kini telah memasuki pekan ketiga di **Distrik Sugapa, Intan Jaya, Papua Tengah**. Program ini menjadi **oase harapan** bagi anak-anak sekolah yang kini mendapatkan akses

makanan sehat setiap hari untuk mendukung tumbuh kembang serta konsentrasi belajar mereka. Senin 17 Februari 2025.

Setiap harinya, **prajurit TNI turun langsung ke sekolah-sekolah**, membagikan **nasi, lauk bergizi, dan buah-buahan segar** kepada para siswa. Tidak hanya itu, mereka juga memberikan **edukasi mengenai pentingnya gizi seimbang**, agar anak-anak memahami bahwa makanan sehat adalah kunci pertumbuhan yang optimal.

Dansatgas Yonif 509 Kostrad, **Letkol Inf Dian D Setyadi**, menegaskan bahwa **program ini akan terus dijalankan meskipun ada tantangan di lapangan.**

*"Kami berkomitmen untuk terus menjalankan program ini demi memastikan anak-anak Papua mendapatkan asupan makanan yang sehat dan bergizi. Respons positif dari masyarakat, guru, dan siswa menjadi motivasi besar bagi kami untuk terus berbuat yang terbaik,"* ujar Letkol Inf Dian.

Keberlanjutan Program **MBG** diharapkan dapat memberikan dampak nyata bagi peningkatan **kualitas hidup masyarakat Intan Jaya**, terutama anak-anak yang merupakan generasi penerus Papua.

Panglima **HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, memberikan apresiasi tinggi terhadap inisiatif ini.

*"Program Makanan Bergizi Gratis (MBG) di Sugapa merupakan wujud kepedulian nyata TNI dalam membantu pemenuhan kebutuhan dasar masyarakat, sebagai bagian dari percepatan pembangunan di wilayah Papua,"* ungkapnya.

Melalui program-program seperti ini, **TNI membuktikan bahwa perannya bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga mitra dalam membangun kesejahteraan masyarakat.** Dengan sinergi dan kepedulian, Papua yang lebih maju, sehat, dan sejahtera bukan sekadar harapan, tetapi kenyataan yang terus diwujudkan.

**Autentikasi:**

**Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho**